

**Duo-Sol, Karin und Uli Vollmer  
aus Göppingen**



Auf einer Festivalwiese entstand nach einigen Tassen Kaffee und einer beeindruckenden Session aus einem niederländischen und einem deutschen Duo die Gruppe Quattro-Sol. Beide Duos, wie auch Quattro-Sol, spielen hauptsächlich Bal-Folkmusik aus Frankreich, aber auch Stücke aus England, Schweden, Belgien und natürlich aus Holland. Sie spielen mit Dudelsäcken, Gitarre, Cister, Drehleier, Saxophon und Flöten. Der deutsche Teil von Quattro-Sol, das Duo-Sol besteht aus Karin und Uli Vollmer und kommt aus Göppingen. Sie spielen Drehleier und Dudelsack.

Link: [www.quattro-sol.com](http://www.quattro-sol.com)